

Interzum Guangzhou Wegen Coronavirus ebenfalls verschoben

Freitag, 31.01.2020

Nach der Domotex Asia wird nun auch die Internationale Möbelmesse („CIFI Guangzhou“) und die Internationale Messe für Möbelmaschinen und Möbelrohstoffe 2020 („CIFM/interzum guangzhou“) auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. Die Messen waren ursprünglich für den 18. bis 21. März und den 28. bis 31. März in Guangzhou geplant. Der neue Termin soll rechtzeitig bekannt gegeben werden, informieren die Organisatoren.

Wie es in der heutigen Mitteilung dazu heißt, wollen beide Messen durch diese Entscheidung die Gesundheit und Sicherheit aller Teilnehmer gewährleisten. Außerdem haben laut Angaben der Messeorganisatoren das Handelsministerium der Provinz Guangdong und das Guangzhou Municipal Commerce Bureau vor kurzem entschieden, dass alle großen Wirtschafts- und Handelsereignisse ausgesetzt werden sollten.

„Angesichts der aktuellen Situation des neuartigen Coronavirus in China ist es eine wichtige und notwendige Entscheidung, die Messen zum Schutz der Gesundheit und Sicherheit der Menschen neu zu planen“, heißt es in der Stellungnahme hierzu.

Wegen Coronavirus ebenfalls verschoben

Links

- [Interzum Guangzhou](#)